

HUT ke-61 Pramuka, Rudi : Jadilah Seperti Kelapa, Bisa Tumbuh Ditempat Mana Saja

Zulfahmi - BATAM.XPRESS.CO.ID

Aug 18, 2022 - 10:56



BATAM - Upacara peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-61 Pramuka tingkat Kota Batam dipusatkan di Dataran Engku Putri, Batam Center.

Wali Kota Batam, Muhammad Rudi, bertindak sebagai inspektur upacara. Turut hadir dalam kegiatan tersebut Wakil Wali Kota Batam, Amsakar Achmad.

Dalam kesempatan itu, Rudi mengatakan gerakan Pramuka memiliki peran penting dalam mewujudkan generasi yang tangguh, berbudi luhur.

"Dengan mengedepankan semangat persatuan dan kesatuan serta cinta tanah air yang lebih ditujukan pada setiap kegiatannya," kata Rudi, Kamis (18/8/2022).

Rudi berpesan kepada semua anggota Pramuka, untuk dapat mencontoh kelapa, yang bisa tumbuh dimana saja. Hal itu sesuai dengan lambang Pramuka saat ini.

Itu artinya kata Rudi, sebagai anggota Pramuka harus bisa terus membantu dan berbuat baik kepada masyarakat dimanapun berada. Dan pastinya dapat terus mengabdikan kepada NKRI.

"Kita bisa lihat kelapa, dibuang dimanapun dia akan tetap tunas dan tumbuh," ujarnya.

Bersamaan dengan itu Rudi juga menyerahkan penghargaan Penghargaan Lencana Pancawarsa Kwartir Daerah Gerakan Pramuka Kepulauan Riau Tahun 2022.

Lencana Pancawarsa IX sebanyak 1 orang, Lencana Pancawarsa VI sebanyak 1 orang, Lencana Pancawarsa V sebanyak 2 orang, Lencana Pancawarsa IV sebanyak 4 orang, Lencana Pancawarsa III 4 orang, Lencana Pancawarsa II sebanyak 5 orang, Lencana Pancawarsa I sebanyak 12 orang

Salah satunya diberikan kepada Sekda Kota Batam, Jefridin Hamid selaku Ketua Harian Kwartir Kota Batam.

Sementara itu, Kwartir Nasional Gerakan Pramuka juga memberikan Penghargaan Tanda Penghargaan Lencana kepada Wakil Wali Kota Batam, Amsakar Achmad selaku Ketua Kwartir Kota Batam.

Penghargaan itu diberikan atas jasanya

yang sangat besar dalam pembinaan dan pengembangan Gerakan Pramuka.

"Alhamdulillah sampai saat ini Pramuka Kota Batam sangat berkontribusi membantu pemerintah untuk mengabdikan kepada masyarakat," kata Amsakar.

Usai upacara, Rudi bersama semua anggota Pramuka Batam berbaur bersama. Rudi terlihat semringah sambil menyanyikan lagu-lagu Pramuka di panggung utama Dataran Engku Putri.